

## Solidaritas Kornas Alumni IPM untuk Muktamar IPM XXI

Minggu, 21-10-2018

**MUHAMMADIYAH.ID, YOGYAKARTA** – Sudah menjadi komitmen bagi Alumni Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) untuk membantu adik-adik pimpinan IPM dalam kegiatan Muktamar. Niat baik ini dikemukakan dalam forum pertemuan Alumni IPM (yang dulu IRM) dalam pertemuan alumni dari lintas generasi pada Sabtu (20/10) di Kantor Cik Ditiro No 23 Yogyakarta.

Adapun bantuan yang digagas oleh para Alumni IPM-IRM yang melibatkan alumni angkatan era tahun 1970-1980-an seperti Untung Bachtiar, Syahrial Suandi, Arifudin Ramli, Agus Sulistyo Dunda, Ahmad Fauzi, dan lain-lain, yaitu dengan melihat potensi bisnis yang ada pada anggota IPM, salah satunya adalah penyediaan batik Pelajar Muhammadiyah untuk siswa sekolah-sekolah Muhammadiyah se-Indonesia. Maka dibentuklah sebuah perusahaan untuk mengelola bisnis tersebut secara profesional, bernama PT Insan Berkemajuan Mandiri (IBM).

Syahrial Suandi, Ketua Koordinator Nasional Alumni IPM-IRM mengatakan. “Hasil dari bisnis yang digagas para alumni IPM-IRM sampai pada tahun 2018 ini, alhamdulillah bisa memberikan bantuan sebesar 350 juta rupiah yang diperoleh dari hasil usaha dagang batik seragam IPM. Bantuan tersebut nantinya akan diberikan IPM sebagai biaya SWP peserta Muktamar IPM XXV yang akan berlangsung di Sidoarjo, pada tanggal 16-20 November 2018 dengan asumsi perhitungan 350 ribu rupiah dengan 1000 peserta Muktamar,”paparnya.

Diluar itu, Syahrial juga menyatakan keyakinannya pada Pimpinan Pusat IPM Periode 2016-2018 bisa membawa IPM kedepan bisa lebih baik. Dia juga memaparkan mengenai terbentuknya Koordinator Wilayah Alumni IPM di masing-masing wilayah. Bahkan tak sedikit dari Korwil ALumni IPM yang sudah membuat langkah kemajuan, seperti kewirausahaan yang didorong oleh Korwil Alumni IPM Sumatera Utara yang sudah memberikan bantuan beasiswa kepada 100 lebih kader IPM potensial.

Bantuan diserahkan oleh Untung Bachtiar, Alumni IPM yang sekarang menjabat sebagai Direksi PT IBM kepada Ketua Umum PP IPM, Velandani Prakoso didampingi Ketua Panitia Muktamar, Ibnu Setyawan.

Penyerahan disaksikan oleh Ketua PP Muhammadiyah, Busyro Muqoddas yang juga alumni senior IPM. **(andi)**